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La Sessione federale dei giovani chiede che tutti i 58 sussidi completamente dannosi per la biodiversità vengano 
rivalutati tenendo in considerazione gli obiettivi di biodiversità fino al 2030. I sussidi non mirati devono essere aboliti 
entro il 2040. Allo stesso tempo, le misure di promozione della biodiversità dovrebbero essere maggiormente 
promosse e sovvenzionate.

 

Motivazione: 

Dal 1900, la biodiversità della Svizzera si è drasticamente deteriorata. Ciò è dovuto, tra l'altro, all'aumento dell'uso 
delle risorse, alla crescita demografica, al commercio globale e al traffico passeggeri. Secondo molti esperti, la sesta 
grande estinzione di massa sta avvenendo sotto i nostri occhi e il tasso di estinzione è attualmente da 10 a 100 volte 
superiore a quello degli ultimi 10 milioni di anni. La perdita di biodiversità ha impatti sociali, ecologici ed economici. 
Inoltre, la biodiversità ci protegge con servizi regolatori indispensabili, come lo stoccaggio di CO2, la protezione dal 
calore e molti altri.  Secondo le Accademie svizzere delle arti e delle scienze (2020), sono 162 le sovvenzioni (i 
cosiddetti aiuti finanziari della Confederazione) dannose per la biodiversità, classificate come complete, parziali e, a 
seconda dell'attuazione, dannose. Il primo punto della nostra richiesta riguarda i 58 sussidi completamente dannosi per 
la biodiversità. La somma di questi sussidi ammonta a 8 miliardi di franchi svizzeri all'anno. Tali sussidi vengono 
erogati, ad esempio, sotto forma di agevolazioni fiscali per il trasporto motorizzato (ad esempio, le importazioni di 
petrolio che devono compensare solo parzialmente il CO2 anziché completamente).  Al contrario, si dovrebbero creare 
incentivi che promuovano e premino la tutela della biodiversità. Le misure di promozione della biodiversità che 
verrebbero sovvenzionate sarebbero, ad esempio, le seguenti:   - Ulteriori sforzi da parte degli agricoltori per 
promuovere la biodiversità - Installazione di pannelli solari sui tetti privati - Protezione delle torbiere, ecc.  L'obiettivo è 
quello di evitare falsi incentivi che danneggiano la biodiversità e di promuovere incentivi che favoriscano la biodiversità.
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